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１．受け入れを前提に協議に入る理由

２．安全なものしか受け入れないのではなかったのか

３．メリットがない中、受け入れを前提に協議に入る理由

４．受け入れを前提に協議に入ることを決定する前に町民への説明、合意形成

が必要

５．自治会要望（次月、美佐野、平）への明確な回答が必要

６．リニア事業におけるトンネル発生土（要対策土を含む）の処理の考え方

７．なぜ御嵩町は恒久的な要対策土置き場なのか

８．他市の処理状況は

９．町内に要対策土置き場を設けず、専門業者（無害化処理工場）へ運搬でき

ないのか

10.「住民の皆様の理解が得られなければ、要対策土を町外に持ち出す」と

のJR東海の発言について
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第１回フォーラムで受けたご質問の概要

（
別
冊
資
料
の
と
お
り
）

2

①第１回フォーラムでの質問に対する回答



第１回フォーラムにおける本町へ対するご質問、ご意見について

は別冊のとおり回答書をご用意しましたので、ご確認ください。

JR東海の発生土置き場計画の合理性、安全性については、これか

ら皆さまと一緒に本フォーラムを通じて確認（＝「協議」）してい

きます。

本フォーラムを目的に沿って進めることが皆さまのご不

安の解消に繋がると考えています。

本町へのご質問の回答について
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